

Erika König nach 28 Jahren aus dem Dienst der Gemeinde verabschiedet



Nach 28 Jahren Tätigkeit als Austrägerin des Mitteilungsblattes der Gemeinde Lauchringen wurde Erika König letzte Woche aus dem Dienst der Gemeinde verabschiedet. Unser Dank gilt auch für ihren Ehemann Horst König, der sie beim Austragen des Mitteilungsblattes tatkräftig unterstützt hat.

Seit dem 01.10.1987 ist Frau König, die übrigens auch jahrelang den Südkurier ausgetragen hat, unermüdlich jeden Donnerstag nachmittag im Dienste der Gemeinde im Einsatz gewesen.

Was von vielen Bewohnern in Lauchringen als selbstverständlich gesehen wird, war ihre Aufgabe: Zuverlässig und pflichtbewusst hat sie dafür gesorgt, dass die Lauchringer Haushalte mit dem Mitteilungsblatt versorgt wurden.

Hierzu ließ sie sich auch nicht von Hitze, Regen, Wind, Frost, Schnee, Dunkelheit oder Hunden abhalten. Überraschungen habe es immer dann gegeben, wenn ein Gehweg durch eine Baustelle gesperrt oder ein Briefkasten an einen anderen Ort montiert worden sei. Außerdem kam es manchmal vor, dass das Austragen bei Problemen mit der Druckerei durchaus bis tief in die Nacht hinausgezögert werden konnte.

Frau König blickt jedoch mit Zufriedenheit zurück: Die Arbeit an der frischen Luft habe ihr sehr viel Freude bereitet, zudem sei sie über die vielen Jahre hinweg mit der Gemeinde, ihren Bewohnern und deren Gewohnheiten sehr gut bekannt geworden.

Bürgermeister Schäuble ehrte Frau König im Namen der Gemeinde und überbrachte ihr als Zeichen von Lob und Anerkennung einen Blumenstrauß sowie ein kleines Präsent.

Veeh-Harfen-Kurs hat begonnen

Am Freitag, 03.07.2015, einem sehr heißen Tag, haben sich die sechs angemeldeten Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu ihrer ersten Veeh-Harfen-Stunde in den Räumen der Gemeindehalle Unterlauchringen getroffen. Der dreimonatige Veeh-Harfen-Kurs, der von Musiklehrerin Ingeborg Scheiner unter dem Dach der Volkshochschule Lauchringen geleitet wird, kam zustande nachdem sich bei der Carpe-Vitam-Veranstaltung vor einigen Wochen, genügend Interessierte für dieses besondere Instrument zusammengefunden hatten.



Die benötigten Veeh-Harfen, welche ohne Notenvorkenntnisse gespielt werden können, wurden nun von der Gemeinde Lauchringen für diesen dreimonatigen Kurs angemietet.

Nach dem Stimmen der Instrumente konnten die Teilnehmer bereits in dieser ersten Stunde den besonderen Klang dieser Harfen erspüren und so einen ersten Eindruck vom gemeinsamen Musizieren gewinnen. Fast sämtliche Teilnehmer haben wenig bis gar keine Erfahrung mit der regulären Notenschrift und sind deshalb prädestiniert für dieses Musikinstrument. Die Harfenschüler freuen sich auf den Umgang mit dieser neuen Form eines Notensystems und das Spiel auf der Harfe, welches beim Üben zu Hause noch verfeinert werden kann.

Unterstützen Sie die Lauchringer Vereine!

Sammeln Sie Altpapier und führen Sie es unseren Vereins-sammlungen zu. Die nächste Vereins-sammlung findet statt am:

Samstag, 19.09.2015

Wir bedanken uns für Ihren Beitrag zur Finanzierung unserer Vereinsarbeit.

Die papiersammelnden Vereine





www.lauchringen.de

Lauchringen mobil am Netz!

Holen Sie sich die Gemeinde-App auf Ihr mobiles Endgerät – kostenfrei!

m.lauchringen.de

Besuchen Sie **IHRE GEMEINDE LAUCHRINGEN** im Internet. Nutzen Sie die vielen Möglichkeiten des E-Bürgerservices und das unabhängig von Öffnungszeiten

Mobile-App-Lauchringen



Code scannen und online gehen

Tierärztliche Bereitschaft

Die tierärztliche Bereitschaft ist über den Anrufbeantworter des jeweiligen Haustierarztes zu erfahren.

Praxis Dr. Steppat, Unterlauchringen 18 88
 Praxis Rogg, Unterlauchringen 6 26 92
 Praxis Dr. Spitznagel, Erzingen 0 77 42 / 53 00